

Escalade au parc des Îles

Description du projet

**Cette image est une suggestion. Le plan final pourrait varier.*



Aménagement d'une portion de terrain pour accueillir une roche d'escalade naturelle. Cette structure permettrait aux amateurs d'escalade de s'adonner à leur sport favori, en plein air et dans un parc accessible à tous. La parcelle de terrain entourant la roche d'escalade serait aménagée avec du paillis de façon à favoriser les chutes sécuritaires.

Bénéfices

Bouger dehors comporte de nombreux bienfaits pour la santé physique et mentale. En plus d'avoir le plaisir de marcher, de courir, de rouler, de pagayer et de patiner à Carignan, les enfants et les adultes pourront maintenant grimper, tout en respirant l'air frais et en s'énergisant au contact de la nature. De plus, cette installation récréative s'intégrerait bien au paysage naturel du parc.

Localisation envisagée

Sur le terrain du parc des Îles, à la croisée des rues des Deux-Rivières et des Roses.